


CRÍTICA A EXFISCAL DE MORELOS

Secretaria de las Mujeres reprueba que se deje de lado a la víctima

POR PATRICIA RODRÍGUEZ CALVA
prc@gimn.com.mx

Luego que la Cámara de Diputados desechó la solicitud de desafuero en contra del legislador de Morena Cuauhtémoc Blanco, quien está acusado de intento de violación, la secretaria de las Mujeres Citlalli Hernández, reprobó el proceso.

En un mensaje de cuatro puntos publicado en su cuenta de X, la funcionaria federal enfatizó que no es posible que la discusión deje de lado a la víctima.

"Me parece reprobable que en la discusión pública se esté dejando de lado a una posible víctima y que la discusión se centre en un posible desafuero, en el que —en sus dichos— las y los legisladores encontraron una carpeta mal integrada, poniendo el foco de la discusión desde el enfoque político sobre si se defiende o no a un posible agresor y no desde una dimensión de justicia", sostuvo.

Citlalli Hernández añadió que toda denuncia debe ser investigada a profundidad y no se puede seguir "ignorando y solapando que las fiscalías no integren de forma correcta las carpetas de investigación, esto sólo provoca impunidad".

En consecuencia, la secretaria de las Mujeres manifestó su confianza en el nuevo fiscal de Morelos, Edgar Maldonado Ceballos, para que revise las omisiones que existieron en el caso, se investigue a profundidad y no se deje jamás a ninguna



Foto: Cuartoscuro/Archivo



Me parece reprobable que en la discusión pública se esté dejando de lado a una posible víctima y que la discusión se centre en un posible desafuero."

CITLALLI HERNÁNDEZ
 SECRETARIA DE LAS MUJERES

mujer sin respuesta justa y legal.

"Que el exfiscal, acusado de encubrir feminicidas, Uriel Carmona, haya utilizado su posición con fines políticos, no significa que la denuncia de una víctima deba quedar de lado, que no proceda el desafuero, tampoco".

Finalmente, Citlalli Hernández indicó que los integrantes de los tres Poderes de la Unión "tenemos la obligación constitucional y legal de realizar acciones para combatir todo tipo de violencias hacia las mujeres".